

か現在ハンディ10を頂いております。1月2日の新春大会で43、37の2アンダーで回れましたのでなんとかシングルを目指したいと思います。さてお待ちかねの下巻女性関係についてで御座居ます。始めはお袋、2番地は妻美美子、3番目は娘の千明と私にとっては一生懸命切っても切れない深い関係で御座居ます。

#### ロータリー財団：

国際ロータリーの事業計画の1つ。このプログラムは、国際理解と親睦をはかるために、現実性のある実際的な方法で実施され、広範囲にわたって効果をあげているが、その対象を個人においているのが特色である。自國以外の国で勉強するのにふさわしく、しかも生まれつき才能のある青年男女に教育補助金、研究グループ交換補助金および特別補助金を支給するのが、その内容となっていて、費用はロータリー財団によって賄われる。ただし、ロータリアンとその家族や扶養家族には補助金を受ける資格はない。

#### ロータリー財団奨学生制度：

財団の奨学制度は、創設以来、大学卒業生に対する大学院課程奨学金のみであったが、数年前から、大学在学生に対する奨学金と専門的訓練補助金制度（Technical Training Award）の二つが加えられた。大学院課程の奨学金を、“Rotary Foundation Fellowship”とよび、学士課程のそれを“Rotary Foundation Scholarship”とよんで両者を区別している。このほか1973-74学年度より実施されているものに教師奨学金制度がある。これは障害者教育に従事している教師に対するもので、申請時において既に二年以上の経験を有することが条件となっている。さらにジャーナリズム（新聞関係）奨学金も新設されている。→米山紀念奨学金

#### ロータリー財団への遺贈と寄付：

ロータリアンまたはそれ以外の人の遺言によってロータリー財団に寄贈された財産。この財産の使途は、条件付・無条件といろいろであるが、すべて財団管理委員会が受取り、保管することになっている。

財団への＜寄附＞はあくまで自発的なものでなければならない。したがって、寄付を条件に入会を認めるような細則をつくったり、寄付を強制したりすることは厳しく禁止されている。→R I 資金よりの寄附行為



# 三条北ロータリークラブ週報

ROTARIANS —— UNITED IN SERVICE ——  
DEDICATED TO PEACE

ロータリアン —— 奉仕に結束 —— 平和に献身  
国際ロータリー会長 チャールズ・C・ケラー 第256地区ガバナー 安藤文夫

例会日  
1988. 1 . 12  
累計 No 56  
当年 No 26

会長／樋口金占

幹事／平松利朗

SAA／芦田義重

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-13-25  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「私の履歴書」羽賀一夫君

出 席： 本日の出席 38名中31名

先週の出席率 38名中35名 92.11%

12月の出席率 会員36名 例会 5回 出席率 90.55%

先週のメークアップ： 1月5日東京北RCへ 高橋彰雄君

1月6日三条RCへ 羽賀一夫君 山上茂夫君 落合益夫君

1月11日 吉川吉彦君 山上茂夫君

ヴィジター： 三条RCより 近藤雄介君 五十嵐普三君 野村竹三郎君 渋谷健一君  
熊倉昌平君 大谷幸平君

三条南RCより 三原徹夫君

会長挨拶： 樋口会長

本日は大変良いお天気で、例年ですと道足悪くて例会出席も大変ですが今年は本当に助かっています。本日も沢山のお客様、ようこそおいで下さいました。どうぞ最後までごゆっくりおくつろぎ下さい。昨日は鏡開きでしたが、最近のお鏡みはビニールがかぶさっていたり、飾りがあったりで始末に悪いのですが、これも最近の風潮かと思います。世間では昨日大相撲で二横綱が黒星とか、年末雪がなく困っておったスキー場に雪が降りやっとスキー場が一息ついているとか色々とありますが、皆様には今後共風邪など召しません様、健康に注意して毎日を元気で過して欲しいと思います。本日は会員の羽賀さんの卓話です。期待しておりますので宣敷くお願い致します。これで挨拶を終ります。本日はどうもありがとうございました。

幹事報告： 平松幹事

◇会員名簿を作り直します。その際にFAX番号を掲載したいと思いますので、後程配布の用紙に記入して御報告下さい。

◇14日に新入会員のオリエンテーションを行います。

次週例会： 1月19日 卓話 三条RC 堀川政雄君

次々週例会： 1月26日 卓話 原芝之君

◇例会変更(時間変更)の御案内

三条R C 2月3日(木) PM 6.30～ 松木屋

三条南R C 1月25日(月) PM 6.30～ 魚作

上記の通り変更になっております。

委員会報告：出席委員会 粉川昭蔵君

一年間の無欠席者の表彰を来月の第1回例会に行います。現在該当者は16名です。又無断欠席者には￥1,000円のペナルティーを決定しました。欠席される方は事前に連絡をして下さい。

ロータリー財団：原茂之君

先週2名の新入会員がありましたので10&3(\$)のBOXをまわしますのでお願いします。

ニコニコBOX：6口 ￥7,000-

熊倉昌平君 (三条R C) 北クラブ1周年記念Xmasパーティーの時には大変御馳走になり失礼しました。今年も宣しくお願いします。

野村竹三郎君 (三条R C) 新会員の入会を御歓迎申し上げます。

木宮 隆君 入会させていただいたお礼に、一生懸命頑張ります!!。

村山誠一君 木宮君、丸山君の入会を歓迎して。

鈴木英友君 今日の天気に感謝して。

阿部誠一郎君 年の始めに休みましたので。木宮君、丸山君の入会を歓迎して。

米山 横学：5口 ￥5,000-

落合益夫君 本年も米山横学よろしくお願いします。

米山忠俊君 今冬は降雪が少なく建設業の家業が大変助かっています。天に感謝して。

角田宏衛君 先日1月8日親睦委員会の新年会、大変おもしろく過させ載きました。ありがとうございました。

五十嵐英雄君 8日親睦新年会、楽しい1日でした。

稻田憲治君 1月8日は委員会の新年会でした。41年間最も楽しい夜の1つでした。感謝！

卓 話：「私の履歴書」羽賀一夫君



私の履歴書と言う題でお話させて頂きます。詳しくお話し致しますと45年間かかってしまいますので上・中・下の三部作形式でお聞き下さい。上巻を私の生い立ち及び職業、中巻を趣味及び道楽、下巻を私の女性関係に分けて25分間つとめます。私は振り返ってみると3という数に因縁がある様に思います。住いも3つ変わりましたし職業も大きく分けて3つ、道楽もオーディオ、スキー、ゴルフと3つありますし、女性関係も3人の女性と深いかかわりを持っております。さて話に入りますが、他人の生い立ちなどを聞いてもつまらないもので途中

で眠ってしまわれる方もおいででしょうが、そうしますと下巻の女性関係編をお聞き漏らしもあるかと思います。いつ下巻に入るかも知れませんのでお気を付け下さい。私は昭和17年3月23日に北四日町の榎本医院の近くで生まれました。家は下駄の商いを行っておりましたが、先代の頃はかなり手広く商い、三条税務署管内でトップクラスの納税者だったそうです。それが靴に変り、父が戦争から帰ってまもなく亡くなり下駄屋が駄目になって来ました。私が10歳の頃母が現在の父と再婚し、父のやっていた電気業が家業となりました。中学の頃に店を現在のブックスサハラさんの四日町店に移りましたが、私が30歳頃父と折り合いが悪く家族3人で家をとび出し、妻の実家にころがりこみました。その時2つで娘がおなかに入っており、とびだした2日目に生れました。仕事の将来性もあったわけではなく、時には土方やとび職の仕事もしましたが、その間女房はぐちの1つも言わず、『惚れた貴方ですものどこまでもついて行きます』と可愛い事を言ってくれたんです。ですから今でも頭が上りません。おかげ様で現在は社員も20数人となり住いも西本成寺の現住所に居をかまえ、今にいたっております。さて中巻の道楽編ですが、オーディオに大変凝りました。ステレオ装置もかなり入れ込みました。クラシックが好きでモーツァルトやベートーベンを聞いており、このモーツァルトやベートーベンを聞く為に装置及びリスニングルームに約1千万円位かけてしまいました。ピアノにはこのカートリッジ、バイオリンにはこう言うスピーカーが合うと言う事でエスカレートして行き、とうとう行きづまってしまいました。現在では小休止で御座居ます。稻田さんの趣味もモーツァルトと言う事ですので時間があったら語りあかしたいと思います。次はスキーで御座居ます。現在私は全日本スキー連盟の指導員の資格を頂いており、三条スキークラブに所属しています。最近のスキー場は6～7割がヤングギャルでムンムンしており、私が今でもスキーを続けているのはそのせいかもしれません。リフトは3人及び4人乗りが主流になって来ましたので、私は乗る時は必ず女性が隣に来るまで待っています。用具は新素材の導入で大変滑り易く、初心者でも短時間で安全に上達出来る為若い女性が増えたのでしょう。ウエアー等もカラフルで軽く温いから吹雪いても楽しく滑れる様になり、寒い所へとどんどん広っています。スキー場への設備投資も増大し、一昨年出来たスキー場は80億円と聞いてびっくりしてましたら、2～3年後にはある電気メーカーが400～600億円かけて大スキーリゾートタウンを作ると聞いております。次にゴルフで御座居ますが5～6年前からスキーの体力が衰えて来た頃ゴルフに夢中になりました。10年ほど前に銀行のコンペにさそわれて初ラウンドは198でした。2年位はなんにも面白くなかったんですが、年配の方が良く飛ばしまとめられるのを見てくやしくなり、ゴルフネットを庭に張り毎日1時間半以上休みなく打ち手が血だらけになりながら練習しました。そのかいあったの

余裕金・満期金はひとつ

ホーム財テクの主役 中期国債ファンド

新和証券 三条営業所 電話 (0256) 34-2151 (代表)  
FAX (0256) 35-5445